



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Galería de la Rectoría exhibe *Autorretratos*

9 JUN 2009



Autorretrato de la artista Sofía Ruiz (Foto Luis Alvarado Castro)

La Galería de la Rectoría de la Universidad de Costa Rica está exhibiendo trece grabados de pequeño y mediano formato de autorretratos de artistas nacionales.

Esta exposición reúne a Alberto Murillo, Diego Gutiérrez, Eduardo Torijano, Elizabeth Thompson, Grace Herrera, Jimena Sánchez, Juan Carlos Corrales, Juan Luis Rodríguez, Luis Paulino Delgado, María de la Paz Zumbado, Mauricio Herrero, Sofía Ruiz y Yula J. Cambronero, quienes muestran su visión sobre sí mismos.

Esta muestra artística está constituida por una selección de los cincuenta autorretratos que se exhibieron en el Centro Cultural de México el año pasado, y su curaduría estuvo a cargo del grabador y director de la Escuela de Artes Plásticas, Alberto Murillo Herrera.



La exposición Autorretratos reúne la visión sobre sí mismos de trece artistas nacionales
(Foto Luis Alvarado Castro)

Según dijo la expositora Yula J. Cambronero Bonilla, “el autorretrato no es una representación fidedigna de la realidad ni del verdadero Yo del artista, es solo una forma de representarse, una afirmación o un ocultamiento”.

Agregó que “puede ser una imagen ansiosa de reflejar como un espejo un doble, o por prestidigitación a un Otro; el autorretrato le da al artista el poder para descubrir o esconder quién es, para crearse un ser alternativo o un sí mismo, un ser o un querer ser”.

También señaló que “en el tiempo el autorretrato se convierte en un texto a veces indescifrable. Algunos han logrado fascinar, arrastrar a sus espectadores por la narrativa y la retórica, revolcando en el pasado y sus crónicas aproximaciones biográficas; sin embargo también hay autorretratos que parecen signos impronunciables, sibilinos, que ahuyentan el entusiasmo novelesco y ahogan las palabras en el encantamiento de su imagen”.

Cambronero, además, comentó que “serán los espectadores y el tiempo quiénes decidan si hay necesidad de hacer historias o si sólo bastan las estampas”.

Esta exposición es organizada por la Escuela de Artes Plásticas y la Rectoría y permanecerá abierta hasta el 11 de junio, de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.



El artista Juan C. Corrales también exhibe su autorretrato en esta exposición (Foto Luis Alvarado Castro)

María Eugenia Fonseca Calvo.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr